

Barcelona Pesta Gol atas Bilbao di Camp Nou



Realitarakyat.com- Barcelona berhasil meraih kemenangan dengan skor telak 4-0 saat menjamu Athletic Bilbao pada jornada 26 Liga Spanyol 2021-2022, Senin (28/2/2022) dini hari WIB, di Stadion Camp Nou.

Empat gol kemenangan Blaugrana pada laga kali ini dicetak oleh empat pemain berbeda, yakni lewat Pierre-Emerick Aubameyang (37'), Ousmane Dembele (73'), Luuk De Jong (90') dan Memphis Depay (90+3').

Kemenangan ini pun mengangkat posisi Los Cules ke urutan empat dengan 45 poin dari 25 laga. Sementara Athletic Bilbao, kekalahan ini menahan mereka urutan delapan dengan 37 poin.

Barcelona langsung tampil menekan di awal laga. Umpan silang Dani Alves disundul Ferran Torres ke Pierre-Emerick Aubameyang. Namun belakangan penyerang asal Gabon itu offside.

Tuan rumah banyak menguasai bola, tapi masih kesulitan memberikan ancaman bersih untuk lawan. Sepakan Oier Zarraga pada menit ke-20 masih terlalu mudah buat Marc-Andre ter Stegen.

Peluang buat Barcelona. Umpan terobosan Aubameyang diterima Torres, akan tetapi sepakan volinya dihalau oleh kiper.

Barcelona memimpin pada menit ke-37. Sundulan Gerard Pique menyambut sepak pojok membantur tiang dan jatuh ke kaki Aubameyang. Ia lantas menyelesaikannya.

Menjelang turun minum, Barcelona mendapatkan kesempatan untuk menambah keunggulan. Namun, tendangan bebas Dani Alves yang mengarah ke Pique di mulut gawang bisa diantisipasi oleh Asier Villalibre. Alhasil, skor 1-0 tetap bertahan di akhir babak pertama.

Memasuki babak kedua, Bilbao tampil ngotot untuk mengejar ketertinggalan. Mereka melakukan pressing ketat ketika kehilangan bola dan membuat para pemain Barcelona kerepotan.

Untuk menambah kreativitas di lini tengah, Xavi pun memasukkan Frankie De Jong pada menit 67 menggantikan Gavi. Ternyata, pergantian pemain itu berdampak positif bagi tim raksasa asal Catalan itu.

Enam menit setelah masuk ke lapangan, De Jong menjadi kreator dari gol kedua Barcelona yang ditorehkan Ousmane Dembele. Pemain asal Prancis itu menyelesaikan assist dari De Jong dengan skill individu apik yang diakhiri dengan tendangan keras yang mengarah ke tiang dekat.

Di penghujung pertandingan, pergantian yang dilakukan Xavi kembali membawa keberuntungan bagi Barcelona. Luuk De Jong yang baru masuk pada menit 87 menggantikan Aubameyang, sukses membukukan gol ketiga Blaugrana tiga menit setelahnya.

Tiga menit di masa injury time, Barcelona menambah gol. Lagi-lagi diawali tusukan Dembele di kanan, yang dilanjutkan dengan umpan silang. Bola disambar Memphis Depay di tiang jauh. Alhasil, tim tuan rumah mengamankan kemenangan dengan skor 4-0.

Susunan Pemain:

Barcelon (4-3-3): Marc-Andre Ter Stegen; Sergino Dest, Gerard Pique, Ronald Araujo, Dani Alves; Pablo Gaviria, Sergio Busquets, Pedri; Ferran Torres, Pierre-Emerick Aubameyang, Adama Traore

Athletic Bilbao (4-4-2): Unai Simon; Inigo Lekue, Dani Vivian, Yeray Alvarez, Mikel Balenziaga; Oier Zarraga, Unai Vencedor, Mikel Vesga, Nicolas Serrano; Asier Villalibre, Raul Garcia.(Din)